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Com capacidade para 2,8 milhões de litros de água, novo 
reservatório é inaugurado na Zona Sul de Mogi Guaçu

Mogi Guaçu - Mogi Mirim
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Mogi Mirim

Mogi Guaçu

Secretaria de Esporte já 
prepara a realização da 

Copa Futsal Adulto

ACIMM atua para 
fortalecer o artesanato 

da cidade

Obras 
em Ação: 

Rotatória e 
pavimentação 
são realizadas 
na MMR 178, 
via de ligação 
entre Jardim 

Planalto 
e Martim 
Francisco

Proprietários 
de imóveis 
flagrados 

com 
criadouros 
da dengue 
podem ser 
multados; 

valores foram 
reajustados

A Prefeitura Munici-
pal, por meio da Secre-
taria de Esporte, Juven-
tude e Lazer já organiza 
a “Copa Lazinho” de fut-
sal, na categoria adul-
to, temporada 2025. O 
evento esportivo deverá 
acontecer entre feverei-
ro e março, com data 
ainda a ser definida.

A Sejel realizou as 
inscrições e um total de 
14 equipes demonstra-
ram a intenção na com-
petição. As regras serão 
as seguintes: cada time 
poderá inscrever até 12 
atletas, sendo que três 
jogadores poderão ser 
de outras cidades.

A direção da Associação 
Comercial e Industrial de 
Mogi Mirim (ACIMM) 
quer ouvir os artesãos da 
cidade e suas lideranças, 
para saber das necessi-
dades mais prementes da 
categoria, visando colabo-
rar com o processo de for-
talecimento da atividade 
em nossa cidade.

Um encontro nesse 
sentido está agendado 
para ocorrer na próxima 
segunda-feira, dia 27, a 
partir das 19h00 na sede 
da ACIMM. O atual pres-
idente da entidade repre-

sentativa do nosso comér-
cio, Nelson Theodoro 
Junior, tem se empen-
hado pessoalmente para 
atrair o maior número de 
interessados. Em sua jus-
tificativa, o dirigente ex-
plica que a atividade pos-
sui importância cultural e 
econômica para a cidade e 
que por isso deve constar 
entre as prioridades de 
pessoas e organismos que 
atuam em favor do for-
talecimento da atividade 
econômica do município, 
como é o caso da entidade 
que preside.

A implantação de 
infraestrutura viária 
na MMR 178 (rodo-
via  v ic inal  Romil -
do Ribeiro  Palma) 
avança na Zona Sul. 
Conectada com a rua 
S e b a s t i ã o  M i l a n o 
Sobrinho, as obras 
irão garantir  mais 
qualidade de vida aos 
moradores dos bair-
ros Jardim Planalto e 
Residencial Floresta.

Os responsáveis por 
imóveis com criadouros do 
mosquito Aedes aegypti, 
transmissor da dengue e de 
outras doenças, podem ser 
multados e os valores aca-
bam de ser reajustados. Um 
Projeto de Lei, de autoria do 
prefeito Rodrigo Falsetti, 
foi aprovado nesta quar-
ta-feira, dia 22 de janeiro, 
pelos vereadores, em sessão 
extraordinária. Legislação 
municipal já prevê mul-
ta para o proprietário do 
imóvel que for flagrado com 
criadouro do mosquito.

Mogi Mirim
Mogi Mirim
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Mogi Mirim

Antienchente: Avançam as obras de construção de 
sistema de drenagem no Zerão
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Mogi Guaçu

O prefeito Rodrigo Fal-
setti e o superintenden-
te do Serviço Autônomo 
Municipal de Água e Es-
goto (SAMAE), Mário An-
tonio Zaia, participaram 
na manhã desta quarta-
-feira, 29 de janeiro, da 
inauguração do Reserva-
tório de Água - Elias Fer-

nandes de Carvalho, no 
Parque dos Eucaliptos II, 
na Zona Sul. Com capaci-
dade para 2,8 milhões de 
litros de água, a nova es-
trutura tem como objetivo 
melhorar o abastecimen-
to na região, oferecendo 
maior segurança hídrica 
para os moradores.
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Lions Club de Itapira doa 300 mudas nativas para o 
Viveiro Municipal

Ricardo Martiniano representará a 2ª região da FAP no 
Conselho de Alto Rendimento 

De Itapira

Em uma iniciativa 
que reforça a importân-
cia da preservação am-
biental, o Lions Club 
de Itapira realizou, no 
último dia 23 de janeiro, 
a doação de aproximada-
mente 300 mudas de ár-
vores nativas ao Viveiro 
Municipal da Secretaria 
de Meio Ambiente. A 
entrega foi feita pelo rep-
resentante da entidade, 
Sr. Claudio Silvestrin, e 
as mudas serão destina-
das a ações de educação 
ambiental e ao aumento 
da arborização urbana 
no município.

As plantas, que in-
cluem espécies como 
jequitibá rosa, jacarandá 
mimoso, ipês e cedro 
rosa, serão utilizadas em 
ações de datas comemo-
rativas, como o Dia Mun-
dial da Água e o Dia do 
Meio Ambiente, além de 
serem disponibilizadas 
para moradores inter-
essados em contribuir 
com o plantio de árvores 
em suas propriedades. 
A iniciativa visa pro-
mover a conscientização 
ambiental e melhorar 
a qualidade de vida da 
população.

De acordo com o 
secretário de Meio Ambi-

ente, Cristiano Florence, 
as árvores desempen-
ham um papel funda-
mental na manutenção 
do ecossistema. “Elas 
combatem a poluição, re-
duzem o calor, protegem 
contra os raios solares, 
mitigam o aquecimento 
global e ainda absorvem 
ruídos, tornando os am-
bientes mais tranqui-
los”, explicou. Florence 
destacou ainda que o 
aumento da arborização 
urbana é uma das me-
didas mais importantes 
para a manutenção da 
qualidade de vida nos 
centros urbanos.

O secretário tam-

bém comentou sobre a 
mudança de valores em 
relação à preservação 
ambiental. “Estamos 
observando uma maior 
conscientização da socie-
dade sobre a necessidade 
de proteger nossas áreas 
verdes. A doação dessas 
mudas nos ajuda a con-
tinuar o trabalho que a 
secretaria vem desenvol-
vendo”, finalizou.

Os interessados em 
adquirirem mudas para 
plantios em suas residên-
cias podem entrar em 
contato com a Secretaria 
de Meio Ambiente pelos 
telefones (19) 3863-1886 
ou 3863-1801.

De Mogi Mirim

Na última terça-fei-
ra (28), a sede da Fed-
eração Aquática Paulis-
ta (FAP), em São Paulo, 
recebeu uma reunião 
decisiva para a organi-
zação da natação pau-
lista em 2025. Mogi 
Mirim, mais uma vez, 
foi representada por 
Ricardo Antônio Mar-
tiniano, coordenador 
técnico da Academia 
Free Play Sports, enti-
dade filiada à FAP. 

Após o encontro, 
que contou com a pre-
sença da presidência, 
diretoria executiva e su-

pervisão técnica da fed-
eração, foram definidos 
os membros do Consel-
ho Técnico Estadual da 
Natação de Alto Rendi-
mento para a próxima 
temporada. Em mais 
uma temporada, Mar-
tiniano será o repre-
sentante da 2ª Região 
da FAP, que conta com 
cidades como Limeira, 
Americana e Campinas. 

“É  uma missão 
muito importante e, 
por mais um ano, me 
escolheram para rep-
resentar esta região 
tão importante para a 
natação paulista que é a 
2ª Delegacia. Teremos 

muito trabalho pela 
frente, com a organi-
zação dos regulamen-
tos e calendário das 
competições, visando 
sempre o desenvolvi-
mento da natação no 
Estado de São Paulo”, 
frisou Martiniano, que 
se prepara para mais 
um ano à frente da forte 
equipe da Free Play 
Sejel. 

Além de Marti-
niano, a composição 
do conselho abrange 
profissionais de difer-
entes partes do estado. 
Pela 1ª Região, foi in-
dicado Eduardo Olivei-
ra Pio, da AABB; pela 

3ª Região, Yuri Soares 
Horta, da ABDA; pela 
4ª Região, Alan de Sou-
za Coutinho, da Avonat; 
pela 5ª Região, Lisiane 
Cristina Destro, da Un-
aerp; pela 6ª Região, 
Christian Rodrigues 
Sotero, do Instituto 
Athlon; pela 7ª Região, 
Mauricio Rodrigues 
Ruiz, do Internacional; 
e pela 8ª Região, Alex-
andre Soares Indiani, 
da Natação São Caeta-
no. 

Representando a 
FAP, também integram 
o conselho Henrique 
Oliveira, da Unisanta; 
Lucas Fontes Lima Fra-

goso, do Corinthians; 
Douglas Gonçalves, do 
SESI-SP; Tiago Moreno 
da Silva, do Pinheiros; e 
Roberto Sobreira Cal-
lero, que atuará como 
supervisor. O presi-
dente da FAP, Alexan-
dre Augusto de Mat-
tos Zwicker, também 
marcou presença na 
reunião. Nos próximos 
dias, será divulgado o 
calendário oficial das 
competições para as 
equipes paulistas, um 
dos principais pontos 
de planejamento para 
a temporada 2025. 

O compromisso da 
Academia Free Play 

Sports com o desen-
volvimento desses tal-
entosos atletas é apoia-
do pela Prefeitura Mu-
nicipal de Mogi Mirim, 
através da Secretaria 
de Esporte Juventude e 
Lazer (Sejel), uma par-
ceira e patrocinadora 
importante do nosso 
projeto, além de empre-
sas locais como Ótica 
Líder, Sucos Alvorada, 
Macaúbas Eco Restau-
rante, Amazonas Sucos 
Naturais, Hotel São 
Paulo Itapira e SAV 
Peças e Manutenções 
de Equipamentos e 
RS4, além de parceria 
com o Clube Mogiano.

Secretaria de Esporte já prepara a realização da Copa 
Futsal Adulto

De Mogi Mirim

A Prefeitura Mu-
nicipal, por meio da 
Secretaria de Esporte, 
Juventude e Lazer já 
organiza a “Copa Lazin-
ho” de futsal, na catego-
ria adulto, temporada 
2025. O evento esport-
ivo deverá acontecer 
entre fevereiro e março, 
com data ainda a ser 
definida.

A Sejel realizou as 
inscrições e um total 
de 14 equipes demon-
straram a intenção na 
competição. As regras 
serão as seguintes: cada 
time poderá inscrever 

até 12 atletas, sendo que 
três jogadores poderão 
ser de outras cidades.  

Segundo o secretário 
da pasta, Geraldo Ber-
tanha, o Gebê, o futsal 
é uma reivindicação dos 
atletas da modalidade, 
por isso seu projeto é 
oferecer a competição 
entre os adultos, em 
Mogi Mirim.

Já estão confirma-
dos: Desportivo Bulls, 
Jardim Planalto FC, 
Real City, AABB, Bem 
Bolado, E. C Nazareth, 
Gol de Placa Sports, 
Vila City, Santa Môni-
ca, Victória, Ana Isabel 
F.C, Real Mogi F.C e 

Santa Luzia FC.
“O número de in-

scritos surpreendeu 
porque a Sejel não fez 
uma grande divulgação, 
demonstrando a von-
tade dos mogimirianos 
em jogar futsal”, disse.

As equipes  que 
ainda tiverem inter-
esse em participar da 
competição podem en-
trar em contato pelo 
telefone 3814-2145 ou 
3814-2146, até o próx-
imo dia 31 de janeiro.

 A competição fará 
uma homenagem ao 
ex-servidor público, 
Lázaro Francisco dos 
Santos, o Lazinho, que 

por décadas foi re-
sponsável pelas equipes 
de futsal da prefeitura. 
“O Lazinho é uma lenda 
viva do futsal e é mere-
cedor desta homena-
gem, por isso, vem aí, a 
Copa “Lazinho”, contou 
o secretário.

A proposta será de 
jogos disputados no 
período noturno, no 
ginásio “Wilson Fer-
nandes de Barros”, o 
Tucurão.  Não haverá 
cobrança de inscrição 
e a taxa de arbitragem 
será de responsabili-
dade da secretaria de 
esporte.

MEG: Em 48 edições, maior competição municipal 
da história do xadrez começa com 88 participantes

De Mogi Guaçu
 
As disputas do xa-

drez começaram nesta 
segunda-feira, 27 de 
janeiro, com a partici-
pação das 12 equipes in-
scritas na 48ª Maratona 
Esportiva Guaçuana 
(MEG). E, pela primei-
ra vez, a modalidade 
reúne 88 participantes 
e, por isso, o torneio, 
que acontece até a próx-
ima sexta-feira, 31 de 
janeiro, já é o maior da 
história de Mogi Guaçu. 
As partidas do evento 
sempre se iniciam a 

partir das 19h, no Shop-
ping Boulevard Rio, no 
Centro.

Antes do início ofi-
cial do primeiro jogo da 
modalidade, a Secretar-
ia Municipal de Esporte 
e Lazer (SEL), que é 
organizadora da com-
petição, homenageou 
os grandes enxadristas 
que defenderam Mogi 
Guaçu e colocaram o 
nome da cidade no topo 
da região de Campinas 
na década de 1980.

Entre os homenage-
ados estavam o técnico 
da equipe guaçuana de 

1981, Odinovaldo Se-
bastião Aparecido Bue-
no, e os enxadristas que 
compuseram o elenco 
daquela época, como 
David Caixeta Bornelli 
(tabuleiro 1), José Luiz 
Fantinato (tabuleiro 
2), Adolfo Fantinato 
(tabuleiro 3) e João 
Francisco dos Santos 
(tabuleiro 4), além de 
José Xavier de Oliveira 
Neto, que também fez 
parte desse time.

T a m b é m  f o r a m 
homenageados o pri-
meiro enxadrista de 
Mogi Guaçu, Ramés 

Fialho de Freitas, e Mi-
chel Gimenes Borges 
de Lima, este último 
foi integrante da equipe 
guaçuana multicampeã 
na década de 1990.

“O primeiro dia do 
xadrez por equipes da 
48ª Maratona Esporti-
va foi emocionante. Até 
hoje, é o maior campe-
onato da modalidade 
da história da cidade 
e não poderiam faltar 
os enxadristas que el-
evaram Mogi Guaçu 
dentro esporte regional. 
Eles são conhecidos 
como as lendas do xa-

drez guaçuano e, por 
isso, foram homenage-
ados tendo seus nomes 
e t e r n i z a d o s  n u m a 
placa, assim como dos 

88 enxadristas que par-
ticipam dessa edição da 
Maratona”, comentou 
o técnico de xadrez da 
SEL, Wendell Assis.
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De Itapira

Mesmo antes da sua 
conclusão e aprovação 
final, o Plano Municipal 
de Adaptação e Resiliên-
cia à Mudança do Clima 
(PMARMC) já está orien-
tando diversas ações em 
Itapira, demonstrando o 
compromisso da Prefeitu-
ra em mitigar os impactos 
das mudanças climáticas 
e promover maior resili-
ência ambiental. 

De acordo com o secre-
tário de Meio Ambiente, 
Cristiano Florence, o obje-
tivo das ações é alinhar as 
práticas locais às políticas 
climáticas estaduais, na-
cionais e internacionais. 
Segundo ele, Itapira está 
engajada na redução das 
emissões e no sequestro 

de gases de efeito estufa, 
promovendo uma melhor 
qualidade de vida para 
a população. “Teremos, 
em breve, uma audiência 
pública para apresentar 
e discutir esse plano mu-
nicipal e as ações em cur-
to, médio e longo prazo”, 
adiantou.

O diretor da pasta, An-
derson Martelli, destacou 
que o município vem im-
plementando medidas ali-
nhadas ao enfrentamento 
das mudanças climáticas 
há vários anos, especial-
mente após a adesão ao 
Acordo Ambiental São 
Paulo, que busca incenti-
var municípios, empresas 
e associações a assumi-
rem compromissos vo-
luntários para reduzir a 
emissão de gases de efeito 

estufa, com o objetivo de 
conter o aquecimento glo-
bal abaixo de 1,5ºC.

Entre as ações realiza-
das pela Prefeitura, desta-
cam-se o plantio de árvo-
res nativas e a doação de 
mudas à população, o que 
contribui para o aumen-
to da cobertura vegetal e 
para o sequestro de dió-
xido de carbono, um dos 
principais gases respon-
sáveis pelo efeito estufa. 
Além disso, o município 
realiza vistorias periódi-
cas na frota de veículos a 
diesel, em conformidade 
com a Lei Municipal nº 
4.519/09, com o objetivo 
de reduzir emissões de po-
luentes. Há também um 
trabalho intenso de com-
bate a incêndios florestais, 
tanto em áreas urbanas 

quanto rurais, por meio 
de ações coordenadas pela 
Defesa Civil e pelo Corpo 
de Bombeiros.

Outro esforço impor-
tante é a manutenção 
das ciclofaixas, que co-
nectam bairros estraté-
gicos e incentivam o uso 
de bicicletas como meio 
de transporte sustentá-
vel. A Prefeitura também 
disponibiliza transporte 
coletivo para servidores 
municipais durante a exe-
cução das tarefas do dia a 
dia, diminuindo o núme-
ro de veículos em circula-
ção e, consequentemente, 
as emissões de gases de 
efeito estufa. A gestão efi-
ciente dos resíduos sólidos 
na cidade – com coleta e 
destinação correta do lixo 
doméstico em um aterro 

sanitário municipal que é 
considerado referência na 
região e também parceria 
com a Ascorsi (Associação 
dos Coletores de Resíduos 
Sólidos de Itapira) para a 
coleta seletiva porta a por-
ta – também fazem parte 
dessas ações do plano.

A modernização da ilu-
minação pública, com a 
substituição de lâmpadas 
convencionais por LED, é 
outro destaque. Essa tec-
nologia é mais eficiente, 
tem maior durabilidade e 
contribui para a redução 
do consumo de energia e 
da geração de resíduos. 
O Conselho Municipal de 
Defesa do Meio Ambiente 
(Comdema) também de-
sempenha um papel im-
portante com seu projeto 
anual de plantio de árvo-

res, que visa compensar as 
emissões de gases de efei-
to estufa geradas nas ativi-
dades do órgão. Essa ini-
ciativa foi reconhecida em 
2024 com o Prêmio Go-
vernador Franco Monto-
ro, concedido pela Secre-
taria de Meio Ambiente, 
Infraestrutura e Logística 
do Estado de São Paulo.

Além dessas iniciativas, 
Itapira realiza a limpeza 
de bueiros e a roçagem de 
vegetação em áreas públi-
cas e estradas rurais, me-
didas que ajudam a evitar 
enchentes durante perí-
odos de chuva intensa. A 
cidade também se man-
tém atenta ao combate ao 
mosquito Aedes aegypti, 
transmissor de doenças 
como dengue, chikun-
gunya e zika.

De Mogi Guaçu
 
O prefeito Rodrigo Fal-

setti e o superintendente 
do Serviço Autônomo Mu-
nicipal de Água e Esgoto 
(SAMAE), Mário Anto-
nio Zaia, participaram na 
manhã desta quarta-feira, 
29 de janeiro, da inaugu-
ração do Reservatório de 
Água - Elias Fernandes de 

Carvalho, no Parque dos 
Eucaliptos II, na Zona Sul. 
Com capacidade para 2,8 
milhões de litros de água, 
a nova estrutura tem como 
objetivo melhorar o abas-
tecimento na região, ofe-
recendo maior segurança 
hídrica para os moradores.

Também estiveram 
presentes ao evento o vi-
ce-prefeito Major Marcos 

Tuckumantel, o deputa-
do estadual Barros Mu-
nhoz, além do presidente 
da Câmara, Guilherme 
da Farmácia, e os verea-
dores Adriano Batatinha, 
Jéferson Luís, Luciano da 
Saúde, Paulinho, Eliete de 
Madureira, Ângela Maria 
de Farias, Alex Tailândia, 
Pastor Elias, Marçal Da-
mião. O novo reservató-
rio leva o nome do ex-vi-
ce-prefeito, ex-vereador 
e ex-superintendente do 
SAMAE, Elias Fernandes 
de Carvalho, que estava 
presente no evento.

Para o prefeito, o novo 
reservatório, além de 
melhorar a vida dos mo-
radores, irá garantir um 
fornecimento regular de 
água não só para a popu-
lação, mas também para 
setores produtivos, como 
o comércio e a indústria. 
“Mais do que um serviço 
básico para a cidade, o re-
servatório proporcionará 
um grande benefício para 
todo o município e para os 
moradores da região. Com 

o reservatório, será per-
mitido melhorias signifi-
cativas no atendimento à 
população, especialmente 
em situações de maior de-
manda devido às condi-
ções climáticas adversas”, 
destacou.

O deputado Barros 
Munhoz lembrou que 
continua à disposição do 
governo do prefeito Ro-
drigo Falsetti e destacou 
a importância do investi-
mento feito no Parque dos 
Eucaliptos. “A ampliação 
da capacidade de reserva 
de água é essencial para 
garantir um fornecimen-
to seguro, especialmente 
em épocas de seca. Quem 
bom para a população 
guaçuana que passou a 
contar com mais esse ser-
viço”, falou.

De acordo com o supe-
rintendente do SAMAE, 
Mário Antonio Zaia, du-
rante muitos anos acon-
teceram falhas no abaste-
cimento de água da Zona 
Sul e o novo reservatório 
foi construído para su-

prir a demanda da região. 
“Agora, teremos um abas-
tecimento de 12 horas para 
o Parque dos Eucaliptos, 
Jardim Santa Madalena e 
bairros adjacentes. E tudo 
isso só foi possível graças 
ao esforço do prefeito Ro-
drigo Falsetti e de toda a 
equipe do SAMAE, porque 
cada funcionário da autar-
quia tem um pedacinho de 
contribuição nessa obra”, 
disse.

O novo reservatório 
foi construído pela Target 
Engenharia Civil e Elétrica 
com um investimento de 
R$ 2,9 milhões provenien-
te de recursos do Finan-
ciamento à Infraestrutura 
e ao Saneamento (Finisa) 
da Caixa Econômica Fe-
deral. Com a capacidade 
para 2,8 milhões de litros 
de água, o equipamento 
permitirá o fornecimento 
de água o suficiente para 
atender a demanda esti-
mada para os próximos 15 
anos para a região da Zona 
Sul.

 

Dengue
Rodrigo Falsetti apro-

veitou o momento da inau-
guração para pedir o apoio 
e a colaboração de toda a 
população na batalha con-
tra o Aedes Aegypti, mos-
quito transmissor da den-
gue, chikungunya e zika 
vírus. “Estamos aqui para 
entregar essa importante 
obra, mas nossas equipes 
de limpeza e agentes da 
Secretaria de Saúde estão 
pela cidade trabalhando e 
muito no combate à den-
gue”, comentou.

 O chefe do Executivo 
alertou ainda que a luta 
contra a doença é de todos 
os guaçuanos juntamente 
com o Poder Público. “É 
essencial que cada cidadão 
faça sua parte como, por 
exemplo, não descartando 
lixo em locais proibidos e, 
principalmente, receben-
do os agentes de saúde 
que estão visitando as ca-
sas para eliminar o Aedes 
aegypti e os criadouros 
com larvas do mosquito”, 
solicitou.

Itapira avança com ações climáticas antes 
mesmo da aprovação do Plano Municipal

Com capacidade para 2,8 milhões de litros de água, 
novo reservatório é inaugurado na Zona Sul de Mogi 

Guaçu

MUTIRÃO CONTRA A DENGUE: Mais de 2,4 mil 
casas foram visitadas durante os trabalhos

De Mogi Mirim

A Secretaria Munici-
pal da Saúde conside-
rou excelente os núme-
ros apresentados após 
o mutirão contra a den-
gue realizada no sábado 
(25), feito por meio da 
VS (Vigilância em Saú-
de), e em parceria com 
outras secretarias mu-
nicipais em seis bairros 
da Zona Norte. 

Mesmo sob um sol 

forte e altas temperatu-
ras, mais de 100 pesso-
as conseguiram verificar 
2,4 mil imóveis. Esse 
trabalho ficou a cargo 
de agentes de controle 
de endemias e agentes 
comunitários de saúde, 
com apoio de guardas 
municipais, funcioná-
rios da SSM (Secreta-
ria de Serviços Munici-
pais), Seduc (Secretaria 
da Educação) e Secreta-
ria de Mobilidade Urba-

na. 
Outros 1.360 imóveis 

foram vistoriados em 
busca de criadouros do 
mosquito Aedes aegypti 
e de materiais que pode-
riam acumular água. Os 
resultados só não foram 
mais abrangentes por-
que 1.040 imóveis esta-
vam fechados durante o 
mutirão. Por outro lado, 
apenas 15 moradores se 
recusaram a colaborar 
com os agentes. 

Os bairros percorri-
dos pela ação da VS fo-
ram os jardins Paulista, 
Scomparin, Silvânia, 
Inocoop, Jardim Naza-
reth e Jardim Muraya-
ma III. 

Durante todas as visi-
tas, os agentes orienta-
ram os moradores sobre 
como evitar o surgimen-
to de locais que possam 
servir de criadouro para 
o mosquito. 

ENTULHO

Já a SSM, recolheu 
mais de 90 metros cúbi-
cos de entulhos e outros 
materiais das ruas dos 
seis bairros que foram 
percorridos com os ca-
minhões da secretaria 
durante a ação. O volu-
me chegou a surpreen-
der, uma vez que a mes-
ma região já havia sido 
alvo da operação “cata-
-bagulho” alguns dias 
antes. 

O prefeito Paulo Silva 

e os gestores das secre-
tarias municipais en-
volvidas nesta operação 
também estiveram na 
região acompanhando 
os trabalhos dos agen-
tes. O QG (Quartel-
-General) do mutirão 
foi montado na escola 
“”Humberto Brasi”. De 
1º de janeiro até o dia 22 
deste mês, Mogi Mirim 
contava com 781 casos 
positivos de dengue no 
Município.

De Mogi Mirim

Atendendo a uma soli-
citação de Miguel Bernar-
di, proprietário do Sítio 
Nossa Senhora Aparecida, 
no bairro rural São João 
da Glória, a Prefeitura de 
Mogi Mirim, por meio de 
técnicos da Secretaria de 
Agricultura, planejou o re-

florestamento de uma cla-
reira próxima a uma APP 
(Área de Preservação Per-
manente). Foi pactuado o 
plantio de 90 mudas nati-
vas cultivadas no Viveiro 
Municipal “João Batista 
Reis”. A ação aconteceu 
no último dia 22 de ja-
neiro, com a participação 
dos técnicos da secretaria, 

familiares de Miguel Ber-
nardi e 20 crianças e jo-
vens do Projeto Maguila.

Ações de refloresta-
mento e recuperação de 
nascentes e margens de 
córregos na Zona Rural 
fazem parte do plano de 
governo do prefeito Paulo 
Silva. Na visão do prefeito, 
é preciso investir no apoio 

técnico e operacional des-
te tipo de atividade, para 
não deixar nenhum agri-
cultor desamparado. Val-
dir Biazotto, secretário de 
Agricultura e responsável 
pela implementação do 
programa, afirma que de-
verá investir esforços para 
atender ao maior número 
de propriedades rurais, 

garantindo com isso a re-
cuperação de nascentes, 
rios e córregos da zona 
rural.

“Mogi Mirim tem con-
dição de ser um municí-
pio produtor de água, a 
exemplo de outras cidades 
que investem em meio 
ambiente e tiram proveito 
disso para o desenvolvi-

mento econômico e social 
da população”, destacou 
Paulo Silva. Proprietá-
rios rurais que estejam 
interessados em aderir ao 
programa devem procu-
rar a Secretaria de Agri-
cultura, que fica no Horto 
Florestal, à Avenida 7 de 
Setembro, 894, no bairro 
Aterrado.

Agricultura promove ação de reflorestamento em 
sítio no bairro São João da Glória
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Renovias promove campanha educativa 
e instala, gratuitamente, antenas corta-

pipa em motocicletas

Antienchente: Avançam as obras de construção 
de sistema de drenagem no Zerão

Da Redação

Pensando na segu-
rança e no bem-estar de 
motociclistas, a Reno-

vias promoveu, na ma-
nhã desta quarta-feira 
(29/01), entre 8h30 e 
11h, uma ação de cons-
cientização e instalação 

de antenas corta-pipa, 
na Praça Rui Barbosa, 
no Centro de Mogi Mi-
rim. Durante o perío-
do, foram distribuídas, 

de forma gratuita, 300 
antenas, atraindo mo-
tociclistas de diferentes 
regiões da cidade.

A ação educativa con-
tou com a colaboração 
das equipes de Tráfego 
e Balança da Renovias, 
além de integrantes da 
Guarda Civil Municipal 
e Corpo de Bombeiros 
de Mogi Mirim.

A atividade teve 
como foco os motoci-
clistas, já que são eles 
as principais vítimas de 
linhas com cerol - mis-
tura de cola e vidro mo-
ído, aplicada em linhas 
de pipa. Por estarem 
em velocidade, muitas 
vezes os motociclistas 
não conseguem visuali-
zar a linha cortante, pe-
rigosa e até fatal.

“Temos como princi-
pal objetivo levar segu-
rança aos motociclistas 
e clientes, fazer com 
que cheguem aos seus 
destinos em proteção. 
Por isso, é primordial 
que a Renovias colabo-
re para a garantia dessa 
segurança, entregando 
as antenas corta-pipa. 

Importante também 
que o motociclista fique 
atento ao uso do capa-
cete, luvas, viseira, ves-
timentas adequadas, e 
ao sistema de ilumina-
ção, além de não falar 
ao celular”, destacou o 
Coordenador de Tráfe-
go da Renovias, Alexan-
dre Bueno da Silva.

O motociclista Val-
dir Saturnino da Silva 
celebrou a iniciativa da 
Renovias. “É uma ação 
muito bonita e efetiva. 
Inclusive, já caiu linha 
de pipa no meu pesco-
ço, eu estava em baixa 
velocidade e, por sor-
te, consegui frear e me 
salvar. Agora, imagine 
uma situação igual em 
uma rodovia? Essa ati-
vidade feita pela Reno-
vias salva vidas, garante 
plena segurança para o 
motociclista”, disse.

Cláudio Donizete 
de Castro foi mais um 
motociclista a garantir 
sua antena corta-pipa 
durante a ação. “É uma 
ótima iniciativa da Re-
novias, evita mortes 
por conta do cerol nas 

linhas de pipa. Temos 
que agradecer a entrega 
das antenas”, comemo-
rou.

LEGISLAÇÃO
No estado de São 

Paulo, a Lei nº 17.201, 
de 2019, proíbe o uso 
do cerol em linhas de 
pipas e, em caso de des-
cumprimento da lei, a 
pessoa responsabiliza-
da deverá pagar uma 
multa de R$ 1.326,50. 
No descumprimento 
por parte de estabele-
cimentos, a multa pode 
chegar a R$ 132 mil.

Sobre a Renovias
A malha viária da 

Renovias faz a interli-
gação entre Campinas, 
Circuito das Águas e sul 
de Minas Gerais através 
das Rodovias SP-340 
(Campinas/Mococa), 
SP-342 (Mogi Guaçu/
Águas da Prata), SP-
344 (Aguaí/Vargem 
Grande do Sul), SP-350 
(Casa Branca/São José 
do Rio Pardo) e SP-215 
(Vargem Grande do 
Sul/Casa Branca), com 
extensão de 345,6 qui-
lômetros.

De Mogi Mirim

Numa série de ações 
de combate às enchentes 
e inundações, a Prefeitura 
iniciou a terceira fase das 
obras que deverão inte-
grar o sistema de drena-
gem na Zona Sul de Mogi 
Mirim. Nesta etapa, os 
serviços são executados 
no Complexo Esportivo 
“José Geraldo Franco Or-
tiz”, no Zerão, próximo ao 
setor esportivo Quadras 

Três Marias. 
De acordo com o pro-

jeto elaborado por téc-
nicos da Secretaria de 
Obras, a empresa Lim-
pav Terraplenagem e Pa-
vimentação construirá 
um piscinão, cuja função 
será armazenar o excesso 
de água proveniente das 
chuvas e que córregos e 
lagos não conseguem su-
portar, além de gabiões, 
estrutura formada por 
muros feito de pedras, 

geralmente edificado a 
beira de estradas ou às 
margens de algum rio, 
extremamente importan-
te para a contenção de 
barragens e drenagem de 
água. 

Outra importante fun-
ção da obra será permi-
tir o escoamento regular 
e gradativo das águas 
acumuladas. Por isto, no 
interior da caixa de con-
tenção será construído 
um mosaico formado por 
muros, o que vai contri-
buir para diminuir a velo-
cidade nas saídas de água, 
o que evitará a formação 
de enchentes ou inunda-
ção de ruas e residências. 

“É uma obra extrema-
mente necessária, pois 
irá garantir mais quali-
dade de vida à população 
da região Sul. No geral, 
o sistema antienchente 
consiste na conexão en-
tre três obras, sendo uma 
no Maria Beatriz e duas 
no Zerão, todas interli-

gadas. Além disso, é um 
sistema de prevenção às 
mudanças climáticas que 
causam interferência no 
cotidiano”, explicou o 
prefeito Paulo Silva. 

Durante as últimas se-
manas, as equipes inicia-
ram o preparo do terreno, 
situado no canteiro cen-
tral da avenida Luiz Gon-
zaga de Amoedo Cam-
pos, para a construção 
da bacia de contenção. O 
local é apropriado, pois é 
receptor de diversas ca-
nalizações de água prove-
nientes da região. Na prá-
tica, a obra irá canalizar a 
fluidez da água em dire-
ção ao rio Mogi Mirim. 

“O objetivo é escoar 
as águas provenientes da 
região do Maria Beatriz 
até o Zerão, e de lá em di-
reção ao rio Mogi Mirim, 
sem causar transtornos 
aos moradores e enchen-
tes em trechos da avenida 
Luiz Gonzaga de Amoedo 
Campos”, detalhou o se-

cretário de Obras, Paulo 
Roberto Tristão. 

Kartódromo
Nesta quinta-feira 

(23), uma das frentes de 
trabalho atuava na cons-
trução de um muro pró-
ximo ao antigo kartódro-
mo. No local, a empresa 
Riviera deverá construir 
um piscinão que terá ca-
pacidade para armazenar 
cerca de 1,5 milhão de li-
tros de água das chuvas, 
além de uma estrutura 
que permitirá o escoa-
mento de maneira grada-
tiva.

Ainda próxima a obra, 
no cruzamento entre a 
avenida Luiz Gonzaga de 
Amoedo Campos e a SP-
147, a Prefeitura fez um 
jardim drenante. Durante 
a chuva, a água é direcio-
nada para os jardins atra-
vés de calhas ou tubula-
ções. Uma vez lá, a água 
é absorvida pelo solo e 
pelas plantas, filtrando 
impurezas e reduzindo a 

quantidade de escoamen-
to superficial.

Maria Beatriz
A outra obra destinada 

ao sistema antienchente 
está em execução no bair-
ro Maria Beatriz, numa 
área situada entre a rua 
Cézar de Freitas e o cru-
zamento das ruas Afonso 
Arcuri e Juvenal Tole-
do. No local também são 
construídos gabiões pela 
empresa Martins Prieto.  

“Na prática, a junção 
deste amplo sistema visa 
atender a necessidade de 
evitar o risco de inunda-
ções no bairro, resolven-
do o problema de alaga-
mentos na região durante 
os períodos de chuvas in-
tensas”, explicou o prefei-
to Paulo Silva. No total, 
as obras recebem investi-
mentos de cerca de R$ 4 
milhões, provenientes do 
FINISA (Financiamento 
à Infraestrutura e Sane-
amento) do Governo Fe-
deral.

“Mogi em Movimento “: Sejel promoverá manhã 
de atividades esportivas na Avenida Adib Chaib 

De Mogi Mirim

Com o objetivo de in-
centivar a prática de ativ-
idades físicas e divulgar 
aulas oferecidas gratuita-
mente pela Prefeitura Mu-
nicipal, a Secretaria de 
Esporte, Juventude e Lazer 
organiza o “1º Mogi em 
Movimento”.

O evento esportivo e de 
lazer está programado para 
o dia 9 de fevereiro, das 
7h00 às 10h00, em um tre-
cho da Avenida Adib Chaib, 
nos dois lados da via, com 
fechamento no início do 
Centro Comunitário Badi 
e no Centro de Especial-
ização e Base Educacional 
(CEBE) até o retorno (am-
bos lados) que liga à rua 

Cantídio de Morais Melo, 
na Vila Pichatelli. 

O secretário da Sejel, 
Geraldo Bertanha, o Gebê, 
recebeu o pedido do evento 
por meio do professor de 
educação física e guarda 
municipal, Junio Coutin-
ho, atendendo à demanda, 
principalmente de corre-
dores de rua. Ele inclusive 
se colocou à disposição 
para auxiliar a secretar-
ia como voluntário neste 
evento e em outros que 
possam acontecer.

O prefeito Paulo Silva 
foi informado da proposta 
por meio do Gebê e deu 
o aval para a organização 
em conjunto com as sec-
retarias municipais que 
poderão dar o suporte no 

dia do evento.
Inicialmente, Gebê acio-

nou o secretário de mobili-
dade urbana, Allan Rodrigo 
Alves, que já organiza com 
sua equipe o fechamen-
to do trânsito, conforme 
legislação, e também o 
secretário de segurança 
pública, Luiz Carlos Pinto, 
para apoio de viaturas e 
guardas municipais no dia 
do evento.

A ideia é que em um 
lado da via (no lado do 
Badi) seja ocupada pelos 
corredores de rua e os que 
desejam fazer caminhada. 
No outro lado (lado do 
CEBE) serão organizadas 
“estações” de movimento 
com aulas de funcional, 
alongamento, apresen-

tação de capoeira, boxe, xa-
drez, luta de braço e outros.

Gebê está convidando 
os professores que prestam 
serviços para a Sejel nas 
escolinhas de formação 
esportiva para organizar 
a programação completa.

“O evento não tem 
inscrição. O objetivo é 
oferecer horas de lazer à 
população em uma via 
sem tráfego de veículos, 
para praticarem ativi-
dades em segurança. O 
“Mogi em Movimento” 
também auxilia na área da 
saúde, incentivando que 
a população tenha uma 
rotina saudável”, disse o 
secretário.

Mais informações pelo 
telefone 19 3814-2145.
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ACIMM atua para fortalecer o artesanato da 
cidade

De Mogi Mirim

A direção da Asso-
ciação Comercial e In-
dustrial de Mogi Mirim 
(ACIMM) quer ouvir 
os artesãos da cidade 
e suas lideranças, para 
saber das necessidades 
mais prementes da ca-
tegoria, visando cola-
borar com o processo 
de fortalecimento da 
atividade em nossa ci-
dade.

Um encontro nesse 
sentido está agendado 

para ocorrer na próxi-
ma segunda-feira, dia 
27, a partir das 19h00 
na sede da ACIMM. 
O atual presidente da 
entidade representati-
va do nosso comércio, 
Nelson Theodoro Ju-
nior, tem se empenha-
do pessoalmente para 
atrair o maior número 
de interessados.

Em sua justificati-
va, o dirigente explica 
que a atividade possui 
importância cultural e 
econômica para a cida-

de e que por isso deve 
constar entre as priori-
dades de pessoas e or-
ganismos que atuam em 
favor do fortalecimento 
da atividade econômica 
do município, como é 
o caso da entidade que 
preside. 

“Incentivar essa prá-
tica ajuda a preservar 
histórias, técnicas e 
valores que podem ser 
transmitidos de gera-
ção em geração. O ar-
tesanato é uma fonte 
significativa de renda 

para muitos brasileiros, 
especialmente é uma 
oportunidade de em-
prego, podendo trans-
formar habilidades in-
dividuais em produtos 
comercializáveis, esti-
mulando a economia 
local”, colocou.

Ainda de acordo 
com seu entendimento, 
Theodoro Junior ava-
lia que as cidades que 
valorizam o artesanato 
revelam vocação para a 
atração de turistas, os 
quais, por sua vez, além 

de expressar seu fascí-
nio por produtos ori-
ginais e exclusivos, são 
atraídos pela oferta de 
outros serviços e ativi-
dades oferecidos nessas 

mesmas cidades. “Fei-
ras, exposições e lojas 
de artesanato tornam-
-se pontos de interesse, 
impulsionando o setor 
turístico”, completou.

CMDCA promove palestra sobre manejo de 
crises em crianças e adolescentes

De Itapira

O Conselho Municipal 
dos Direitos da Criança e 

do Adolescente (CMDCA) 
realizará, no dia 7 de feve-
reiro de 2025, das 13h30 
às 16h00, uma palestra 

sobre manejo de crises em 
crianças e adolescentes. O 
evento, aberto a todos os 
profissionais interessados 
no tema, marca o encerra-
mento de uma capacitação 
financiada pelo conselho 
e voltada para entidades 
vinculadas ao CMDCA. A 
palestra será uma oportu-
nidade para aprofundar 
conhecimentos e debater 
as melhores práticas no 
atendimento a esse públi-
co, reunindo especialistas 
renomados na área.

Os palestrantes convi-
dados são Lucas Nóbilo 
Pascoalino e Ricardo de 

Moura Biz, ambos do Cen-
tro de Estudos em Saúde 
Mental Itupeva (CESMI). 
Lucas Nóbilo Pascoalino, 
coordenador do CESMI, 
é graduado em Fisiotera-
pia e Biologia, com dou-
torado em Ciências pelo 
Instituto do Coração da 
Faculdade de Medicina da 
Universidade de São Pau-
lo (INCOR/FM-USP). Ele 
possui vasta experiência 
em saúde mental e mane-
jo de situações complexas, 
especialmente no contexto 
infantojuvenil. Já Ricardo 
de Moura Biz, supervisor 
do CESMI, é graduado em 

Medicina pela UNESP, 
com especialização em Psi-
quiatria e Psicanálise. Ele 
é membro da Associação 
Brasileira de Psiquiatria e 
da Sociedade Brasileira de 
Psicanálise de São Paulo, 
além de integrar a equipe 
multidisciplinar do Hospi-
tal Psiquiátrico de Itupeva 
(HPI).

O evento ocorrerá no 
auditório da OAB, locali-
zado na Rua Francisco de 
Paula Moreira Barbosa, nº 
400. A palestra tem como 
objetivo contribuir para a 
formação de profissionais 
que atuam diretamente 

com crianças e adolescen-
tes, ampliando o debate 
sobre as melhores práticas 
para lidar com crises nessa 
faixa etária. Além disso, o 
evento busca promover a 
troca de experiências e o 
aprimoramento técnico 
dos participantes, forta-
lecendo a rede de apoio e 
cuidado a esse público.

Para mais informações 
sobre o evento, os inte-
ressados podem entrar 
em contato com o CM-
DCA pelo telefone (19) 
3813.9510 ou pelo e-mail 
sec.conselhositapira@
gmail.com.

Prazo para preenchimento da DIPAM-A 
segue até 31 de março

De Itapira

Os produtores rurais 
de Itapira têm até o dia 31 
de março para preencher 
a DIPAM-A (Declaração 
para o Índice de Partici-
pação dos Municípios), 
documento que informa 
à Secretaria da Fazenda 
do Governo do Estado de 
São Paulo os valores das 
operações relacionadas à 
circulação de mercadorias 

e prestação de serviços no 
município.

Para facilitar o proces-
so, a equipe do Setor de 
Fiscalização de Tributos 
da Prefeitura está à dis-
posição para esclarecer 
dúvidas e orientar os con-
tribuintes. Para o atendi-
mento, é necessário apre-
sentar os talões de notas 
fiscais de produtor rural 
referentes ao ano de 2024. 
Neste ano, os produtores 

contam com a opção de 
atendimento via What-
sApp, pelo número (19) 
99453-5758, além do ser-
viço presencial.

A Prefeitura reforça que 
o serviço de auxílio ao pre-
enchimento da DIPAM-A 
é gratuito e não gera novos 
impostos para o produtor 
rural, sendo apenas uma 
formalidade para manter 
a regularidade das opera-
ções junto ao Governo do 

Estado.
O atendimento pre-

sencial é feito no Setor de 
Fiscalização de Tributos, 
situado na Rua XV de No-
vembro, n° 255, Centro 
(Agiliza Itapira). As fotos 
dos talões também podem 
ser enviadas pelo What-
sApp (19) 99453-5758 e 
demais dúvidas podem ser 
esclarecidas pelos telefo-
nes (19) 3913-9568, 3913-
9569 e 3913-9570.

Município ampliará ações de enfrentamento 
da dengue com recurso recebido do 

Governo do Estado

De Itapira

A Secretaria Munici-
pal de Saúde de Itapira 
irá ampliar as ações de 
combate a dengue com 
os R$ 378.415,00 que 
recebeu do Governo 
do Estado de São Pau-
lo para serem aplica-
dos no enfrentamento 
às arboviroses. A verba 
provém do IGM SUS 

Paulista (Incentivo à 
Gestão Municipal) e a 
consulta pública dos 
valores está disponível 
no site https://nies.
saude.sp.gov.br/ses/
publico/igm.

A viabilização de re-
cursos financeiros para 
auxiliar os municípios 
paulistas no combate 
à dengue foi anuncia-
da durante reunião do 

Governador Tarcísio de 
Freitas com gestores de 
saúde, realizada nesta 
quinta-feira, 23, no Pa-
lácio dos Bandeirantes. 
A Secretária Municipal 
de Saúde, Maria Sueli 
Rocha Longhi, esteve 
presente, acompanha-
da da equipe da Vigi-
lância Epidemiológica.

“Parte desse recurso 
é uma antecipação de 
uma parcela que seria 
liberada em maio e será 
destinada às ações na 
Rede Básica. Com isso, 
investiremos em insu-
mos para o atendimen-
to dos casos de dengue 
nas Unidades Básicas 
de Saúde. A outra me-
tade será usada para 
contratar mais equipes, 
que atuarão no blo-
queio de criadouros e 
na nebulização das áre-
as mais críticas”, expli-
cou Maria Sueli.

A Secretária de Saú-
de também reforçou o 
apelo à população para 
que elimine os criadou-
ros de mosquito em 
suas casas. “Nossa pes-
quisa de índice larvário 
está sendo concluída, 
mas os dados prelimi-
nares indicam que a 
quantidade de larvas 
encontradas está mui-
to acima do normal. O 
mais preocupante é que 
essas larvas estão sen-
do encontradas den-
tro das casas, e não em 
terrenos desabitados. 
Precisamos do apoio 
da população para eli-
minar os criadouros e, 
assim, reduzir a infes-
tação de mosquitos e 
frear a contaminação 
neste momento”, aler-
tou.

Além das ações de 
busca ativa de casos 
suspeitos e bloqueio de 

criadouros (vistoria nas 
casas, com retirada de 
materiais que acumu-
lam água e aplicação 
de larvicida) nas áreas 
com casos confirma-
dos, a Vigilância Epi-
demiológica iniciará 
na próxima semana a 
nebulização costal nas 
regiões onde as duas 
primeiras etapas (blo-
queio e busca ativa) 
já foram concluídas. 
A agenda de aplicação 
está sendo finalizada e 
os agentes informarão 
os moradores um dia 
antes da ação por meio 
de panfletagem.

Grupos de trabalho 
intersetoriais

Durante o encontro 
com representantes de 
todos os municípios 
paulistas realizado na 
quinta-feira, o gover-
nador Tarcísio de Frei-

tas também anunciou 
a criação do Centro de 
Operações de Emergên-
cias (COE) para o com-
bate ao Aedes aegypti, 
um grupo formado por 
diversas secretarias e 
departamentos estadu-
ais, com o objetivo de 
coordenar as estraté-
gias e ações de comba-
te ao mosquito, além 
de apoiar as regiões no 
planejamento estraté-
gico.

Em Itapira, já existe 
há anos a Sala de Situ-
ação das Arboviroses, 
composta também por 
representantes de vá-
rias secretarias, para 
discutir ações conjuntas 
contra as doenças cau-
sadas pelo mosquito. A 
atualização da equipe 
de trabalho de 2025 foi 
divulgada no último dia 
20, por meio do Decre-
to nº 011/2025.
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De Mogi Mirim

O Carnaval brasilei-
ro, conhecido mundial-
mente por sua ener-
gia vibrante e cores 
deslumbrantes, não é 
apenas uma festa para 
os jovens. Os adultos 
e mais idosos podem 
participar ativamente, 
garantindo segurança 
e diversão, tornando a 
experiência inclusiva e 
alegre com atividades 
adaptadas, fantasias 
criativas e cuidados es-
senciais. O Carnaval é 
uma época contagiante 

e cheia de alegria, prin-
cipalmente para gera-
ção 60+, pois essa data 
traz muitas lembranças 
boas, engraçadas e feli-
zes.

Por isso, participar 
do Baile de Carnaval 
promovido pela Pre-
feitura de Mogi Mirim, 
por meio do Fundo 
Social, pode ser uma 
experiência enrique-
cedora, promovendo a 
socialização, a diversão 
e até mesmo, benefícios 
para a saúde. A edição 
de 2025 do Carnaval da 
Terceira Idade com o 

tema ‘Fantasia’ aconte-
ce no dia 19 de feverei-
ro, das 13h00 às 16h00, 
no Clube Mogiano, com 
a presença da Banda 
Sociu’s.

A entrada é gratuita, 
com entrega dos con-
vites a partir do dia 12 
de fevereiro, na Estação 
Educação, de segunda 
a sexta-feira, das 8h00 
às 11h00. É solicitada, 
na retirada, a doação de 
um quilo de alimento 
não perecível, que será 
destinado ao Banco de 
Alimentos para atender 
as famílias carentes. A 

Cortag vai presentear o 
evento com 500 óculos 
de festa e

500 colares havaia-
no.

Venha participar 
dessa tarde de fanta-
sia e alegria, e resga-
tar as boas lembranças 
dos carnavais de anti-
gamente. O Carnaval 
permite expressar sua 
criatividade, enquanto 
revivem tradições cul-
turais preciosas. Então, 
mãos a obra, bora pre-
parar aquela fantasia 
leve e festejar.

De Mogi Mirim

Mogi Mirim come-
ça a respirar Carnaval 
a partir deste sábado 
(1º), quando acontece o 
concurso para escolha 
da nova corte formada 
por Rainha (adulto e 3ª 
Idade), Princesa (adulta 
e 3ª Idade) e Rei Momo 
(adulto). O evento, pro-
movido pela Prefeitu-
ra de Mogi Mirim, por 
meio da Secretaria de 
Cultura e Turismo, co-
meça às 20h00, no Cen-
tro Cultural “Prof. Lauro 
Monteiro de Carvalho e 
Silva”.

Os candidatos serão 

julgados nos quesitos 
comunicação, simpatia 
e espírito carnavalesco, 
samba no pé; desemba-
raço, sociabilidade e fa-
cilidade de expressão; e 
elegância. Além do sta-
tus de Rainha, Princesa 
e Rei Momo, os escolhi-
dos também serão pre-
miados. Para a Rainha 
(adulto e 3ª Idade), e o 
Rei Momo (adulto), a 
premiação será compos-
ta pela faixa com o títu-
lo em que foi eleito (a), 
a coroa e R$ 1.200,00 
em dinheiro. A Princesa 
(adulta e 3ª idade com 
segunda maior pontua-
ção) receberá a faixa, a 

coroa e o prêmio de R$ 
800,00 em dinheiro. O 
mandato da Corte encer-
ra-se na eleição da Corte 
Momesca do Carnaval 
de 2026.

A eleição da corte faz 
parte da programação 
do 1º Festival de Ve-
rão de Mogi Mirim, que 
acontece sábado (1º) e 
domingo (2), e é uma 
das atrações do Bar dos 
Artistas Especial de Car-
naval, que terá a presen-
ça da banda Marchapop-
carnaxé e a participação 
de passistas do grupo 
Tchê e Cia. O Bar dos Ar-
tistas começa às 19h00.

A programação car-

navalesca no Município 
prossegue no dia 19 de 
fevereiro, quando acon-
tece o Baile de Carna-
val da Terceira Idade. 
A iniciativa é do Fundo 
Social e será realizada 
das 13h00 às 16h00, no 
Clube Mogiano. Por fim, 
os festejos de Carnaval 
acontecem de 1º a 4 de 
março, no Espaço 250 
anos “Jornalista Valter 
Abrucez”, tendo como 
novidade a realização 
do Concurso de Blocos, 
cuja seleção acontecerá 
no dia 3 março. Haverá 
premiação em dinheiro, 
mais troféu, aos três me-
lhores blocos.

Fundo Social preparar nova edição do 
Baile de Carnaval da Terceira Idade 

Eleição da corte abre a programação 
do Carnaval de Mogi Mirim  

Após o primeiro final 
de semana de disputas 
da 48ª edição da Mara-
tona Esportiva Guaçuana 
(MEG), a equipe do Bom 
Jesus/Massuia Imóveis 
lidera a competição, até 
o momento, com 38 pon-
tos. Na sequência, estão as 
agremiações do Atlético 
Amigos (27,5 pontos) e 
Cerâmica Clube (26 pon-
tos). O boletim oficial com 
o resultado das primeiras 
modalidades encerradas 
foi divulgado nesta segun-
da-feira, 27 de janeiro, pela 
organizadora do evento, 
a Secretaria Municipal de 
Esporte e Lazer (SEL).

 

Entre as modalidades 
que já foram disputadas 
estão a dança de salão, jogo 
de damas adulto, malha 
oficial, tênis de campo, 
xadrez mirim e adulto fem-
inino, além do Concur-
so de Rainha, ocorrido 
na cerimônia de abertura 
da Maratona. O título de 
Rainha da MEG 2025 fi-
cou com Giovana Costa 
Marques, do Espaço Liga.

 
Campeões
Dança de salão
João Victor Teixeira de 

Souza e Isabela Guedes Gi-
andoso – Cerâmica Clube

 
Malha oficial

Valdir Cesar Filomeno e 
José Maurício Bovolenta – 
Brais/Alvorada

 
Jogo de damas
Jhonnes Massuia e José 

Antonio Alexandre – Bom 
Jesus/Massuia Imóveis

 
Xadrez
Renan Trindade (mirim 

masculino) – Machado 
Team Combate

Izadora de Oliveira Silva 
(mirim feminino) – Brais/
Alvorada

Emily Vitória de Olivei-
ra Silva (adulto feminino 
– Storms

 
Eventos

Nesta semana, entre 
os dias 27 e 31 de janei-
ro, acontece a disputa da 
modalidade de xadrez por 
equipes da 48ª Marato-
na Esportiva Guaçuana 
(MEG). A competição será 
realizada no Shopping 
Boulevard, sempre a partir 
das 19h. As 12 equipes in-
scritas na MEG vão partic-
ipar da modalidade, sendo 
elas: Atlético Amigos, Bom 
Jesus/Massuia Imóveis, 
Brais/Alvorada, Cerâmi-
ca Clube, Espaço Liga, 
Machado Team Combate, 
Martinho Prado, Ohana, 
Storms, Unidos da Vila, 
Vira Copos F.C. e Ypê Pin-
heiro Futsal. 

 
Nesta segunda-feira à 

noite, 27 de janeiro, terá 
rodada dupla de futsal no 
Centro Esportivo Juscelino 
Kubistchek de Oliveira, o 
Ceresc, na Vila São Carlos. 

O primeiro confronto será 
às 20h entre as equipes 
do Brais/Alvorada e Bom 
Jesus/Massuia Imóveis e, 
na sequência, às 21h en-
tram em quadra os times 
do Ohana e Vira Copos FC.

MEG: Competição conhece os 
primeiros campeões e equipe do Bom 

Jesus/Massuia Imóveis lidera

Obras em Ação: Rotatória e pavimentação 
são realizadas na MMR 178, via de ligação 
entre Jardim Planalto e Martim Francisco 

De Mogi Mirim

A implantação de infra-
estrutura viária na MMR 
178 (rodovia vicinal Romil-
do Ribeiro Palma) avança 
na Zona Sul. Conectada 
com a rua Sebastião Mila-
no Sobrinho, as obras irão 
garantir mais qualidade 
de vida aos moradores dos 

bairros Jardim Planalto e 
Residencial Floresta. 

Ao longo desta sema-
na, os maquinários tra-
balhavam nos serviços de 
demarcação, compactação 
do solo e na abertura das 
margens da estrada. A ini-
ciativa resultará na forma-
ção da nova rotatória junto 
à rodovia Senador André 

Franco Montoro, via de 
acesso ao distrito de Mar-
tim Francisco. Da mesma 
forma, no outro lado da 
via, próxima às chácaras 
no Jardim Planalto, a Se-
cretaria de Obras também 
prossegue com as obras de 
pavimentação. 

Para o prefeito Paulo 
Silva, a intervenção viária 

é essencial para a região. 
“É uma via de grande trân-
sito, com linha de ônibus 
coletivo e transporte esco-
lar, e que aguardava há 40 
anos sua pavimentação. 
Estamos empenhados em 
garantir uma grande con-
quista para o sistema viá-
rio de Mogi Mirim”, ressal-
tou o prefeito Paulo Silva. 

José Carlos de Lima, re-
sidente numa propriedade 
localizada neste endereço, 
comemorou a realização 
dos trabalhos. “Vai ficar 
muito bom. Vai ajudar 
muito as pessoas que mo-
ram aqui, e vai ser bom 
também para o ônibus que 
passa aqui”, afirmou. 

Sob a coordenação da 

Secretaria de Obras, a pre-
visão é que as obras reali-
zadas pela pavimentadora 
Constel sejam concluídas 
em três meses. Os recur-
sos de cerca de R$ 2,1 mi-
lhões são provenientes do 
FINISA (Financiamento à 
Infraestrutura e ao Sanea-
mento) junto a Caixa Eco-
nômica Federal
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De Mogi Mirim
 
Prefeitos, presidentes 

de Câmara Municipais e 
representantes dos seis 
municípios que fazem par-
te do projeto de concessão 
do manejo dos serviços de 
RSU (Resíduos Sólidos Ur-
banos) do CEMMIL - FEP/
CAIXA – participaram de 
uma reunião on-line, na 
quarta-feira, 29 de janeiro, 
para atualizações sobre 
os trabalhos já realizados 
e preparação para a fase 
2, que envolve a elabo-

ração de edital e contrato 
para consulta pública e 
aprovação legislativa.

Durante a reunião, con-
duzida pelo superinten-
dente do CEMMIL, Ivair 
Biazotto, os participantes 
tiveram a oportunidade 
de conhecer melhor todos 
os estágios do trabalho e 
as instituições que fazem 
parte do projeto de con-
cessão, que envolve a co-
leta, transporte, tratamen-
to e disposição final dos 
resíduos sólidos urbanos 
das cidades de Mococa, 

Mogi Guaçu, Aguaí, São 
José do Rio Pardo, Vargem 
Grande do Sul e Espírito 
Santo do Pinhal. Juntas, 
elas geram cerca de 300 
toneladas de resíduos só-
lidos urbanos por dia, que 
precisam ter destinação e 
tratamento corretos, con-
forme prevê a legislação 
ambiental do país.

Representantes da 
CA I X A ,  da  A gência 
Reguladora Arsesp, do 
Consórcio Ecosanear e do 
Governo Federal também 
participaram da reunião 

com integrantes dos Pode-
res Executivo e Legislativo 
das cidades. O presidente 
do CEMMIL, o prefeito de 
Mococa, Eduardo Barison, 
destacou a importância 
do projeto para a região. 
“Essa concessão colocará 
nossos municípios na 
vanguarda da questão 
ambiental e, se preciso 
for, faremos uma agenda 
de discussão cidade por 
cidade para tratar o tema 
junto às Câmaras Munici-
pais”, afirmou.

O Consórcio Intermu-

nicipal CEMMIL para o 
Desenvolvimento Suste-
ntável foi selecionado para 
projeto de concessão do 
manejo dos serviços de 
RSU. O projeto é estrutura-
do com o apoio financeiro 
do Governo Federal, por 
meio do Fundo de Apoio à 
Estruturação de Projetos 
de Concessão e PPP (FEP 
CAIXA) e também conta 
com o assessoramento da 
CAIXA e apoio técnico do 
Programa de Parcerias de 
Investimentos – PPI da 
Presidência da República, 

Ministério das Cidades e 
Consultoria Técnica Es-
pecializada formada pelas 
empresas Fundace, Mane-
sco Ramires Perez Azeve-
do Marques, Sociedade de 
Advogados e Encibra.

O projeto, que está sen-
do desenhado de acordo 
com a realidade dos seis 
munícipios, irá viabilizar a 
concessão pelo período de 
30 anos. Mais informações 
sobre o projeto podem ser 
obtidas no hotsite www.
cemmil.com.br, na aba 
resíduos sólidos.

Prefeitos e presidentes de Câmaras participam de 
reunião para estruturação do projeto de concessão 

de resíduos sólidos do CEMMIL

Cadastro reserva de professores da rede 
municipal para trabalhar em escolas de tempo 
integral acontece nos dias 27 e 28 de janeiro

De Mogi Guaçu
 
A Secretaria Munici-

pal da Educação de Mogi 
Guaçu, por meio da lei nº 
1.624 de 23 de janeiro de 
2025, que institui o Pro-
grama de Tempo Integral 
(PTI) na rede municipal 
de ensino, irá realizar en-
tre hoje e amanhã, dias 
27 e 28 de janeiro, o ca-
dastramento reserva de 
professores efetivos de 
Educação Básica Infan-
til II, para lecionar nas 
unidades escolares par-
ticipantes do programa. 
Para mais informações, 
o edital completo encon-
tra-se disponível no Diário 
Oficial do Município pub-
licado no último sábado, 

25 de janeiro, pelo link: 
https://dosp.com.br/exi-
be_do.php?i=NTk5MzAx, 
a partir da página 5.

As inscrições deverão 
ser feitas somente por 
envio de documentação 
relacionada no presente 
edital através do e-mail: 
educacao@edu.mogigua-
cu.sp.gov.br. O objetivo da 
Pasta é selecionar profes-
sores de Educação Básica 
Infantil II, efetivos da rede 
municipal de ensino, in-
teressados em lecionar nas 
Escolas Municipais de Ed-
ucação Infantil (EMEIs) 
Vereador João Veridiano 
Franco; Eva Aparecida 
Estancial Teodoro; Mário 
Vedovello; e Professora 
Ivone Soares.

Para se inscrever, o 
candidato interessado 
deve ser professor efetivo 
de Educação Básica In-
fantil II, ter experiência 
mínima de três anos como 
docente efetivo na rede 
municipal de ensino, ter 
sido aprovado em estágio 
probatório, além de ter 
obtido no mínimo 90% de 
aprovação nas avaliações 
anuais de desempenho e 
ter apresentado frequên-
cia regular ao trabalho 
quanto à pontualidade e 
assiduidade.

A avaliação dos cadas-
tros reservas será feita por 
uma comissão de equipe 
técnica, composta por um 
representante da Super-
visão de Ensino, um da 

Divisão de Apoio Admin-
istrativo e pelo Secretário 
Municipal da Educação, 
Paulo Paliari.

 
Tempo integral
O ano letivo de 2025 irá 

iniciar no dia 3 de fevereiro 
e já vai contar com mais 
duas unidades de Mogi 
Guaçu com atendimento 
em período integral do 1º 
ao 5 º ano, sendo as Esco-
las Municipais de Ensino 
Fundamental (EMEFs) 
Anira Franco de Campos, 
no Jardim Esplanada, na 
Zona Leste, e Profª Clau-
dina de Oliveira Ramos, 
na Chácaras Alvorada.

Esse sistema de apren-
dizado já é realizado no 
Centro de Atendimento 

Integral à Criança (Caic), 
no Jardim Santa Terez-
inha II, e na Escola Mu-
nicipal de Ensino Básico 
(EMEB) Ubirajara Ramos, 
no Parque Residencial Ypê 
Amarelo. Com a mudança, 
o município passa a contar 
com quatro unidades de 
atendimento de ensino 
integral.

O secretário da Edu-
cação, Paulo Paliari, ex-
plicou que a meta é im-
plantar o ensino integral 
nas escolas da rede mu-
nicipal para garantir uma 
formação integral para as 
crianças por meio de um 
currículo integrado. “Nos-
so intuito é oferecer edu-
cação em tempo integral 
de forma gradativa em, no 

mínimo, 50% das escolas 
públicas. Por isso, estamos 
implantando esse novo 
sistema de educação aos 
poucos e, assim, vamos 
tendo tempo hábil para 
atender ao Plano Nacio-
nal de Educação, que foi 
instituído pelo Governo 
Federal”, disse.

Ele também comentou 
que com o ensino integral 
é possível dar mais se-
gurança para as famílias 
porque, desta forma, as 
crianças ficam menos tem-
po em suas casas. “Além 
disso, os estudantes terão 
mais tempo dentro da 
escola e mais oportuni-
dades de aprendizagens 
com oficinas de artes e de 
esportes”, comentou.

De Mogi Guaçu

Os responsáveis por 
imóveis com criadou-
ros do mosquito Aedes 
aegypti,  transmissor 
da dengue e de outras 
doenças, podem ser mul-
tados e os valores acabam 
de ser reajustados. Um 
Projeto de Lei, de autoria 
do prefeito Rodrigo Fal-
setti, foi aprovado nesta 
quarta-feira, dia 22 de 
janeiro, pelos vereadores, 
em sessão extraordinária.

Legislação municipal 
já prevê multa para o pro-
prietário do imóvel que for 

flagrado com criadouro 
do mosquito. Agora, o val-
or da multa pode chegar a 
R$ 7,2 mil nos casos das 
infrações consideradas 
de grau gravíssimo (1.500 
UFIMs-Unidades Fiscais 
do Município). O proje-
to será sancionado pelo 
chefe do Executivo ainda 
nesta semana, para que a 
lei possa entrar em vigor.

Pela lei municipal, 
as infrações que podem 
ser impostas ao propri-
etário do imóvel foram 
classificadas em quatro 
graus: leve, médio, grave 
e gravíssimo, conforme 

os valores abaixo. Vale 
ressaltar que o valor de 
referência da UFIM (Uni-
dade Fiscal do Município) 
até o dia 20 foi de R$ 
4,80, sendo os valores 
atualizados no Portal da 
Prefeitura.

A classificação é real-
izada levando em con-
sideração o número de 
criadouros encontrados 
e larvas do Aedes aegyp-
ti durante as visitas de 
rotina e averiguação de 
denúncias. O morador 
sempre é advertido nas 
situações consideradas 
leves. Depois, o morador 

pode ser multado pelas 
equipes.

G r a u  l e v e :  1 2 5 
UFIMs, o que equivale a 
cerca de R$ 600

Grau médio:  250 
UFIMs, o que equivale a 
cerca de R$ 1.200

Grau grave:  850 
UFIMs, o que equivale a 
cerca de R$ 4.080

Grau gravíssimo: 
1.500 UFIMs, o que 
equivale a cerca de R$ 
7.200

“Infelizmente, temos 
nos deparado com mui-
tos imóveis em situação 
propícia para o mosquito 

da dengue. Temos feito 
as vistorias, notificamos, 
orientamos e vamos mul-
tar o morador que não 
contribuir. Além da mul-
ta, a Prefeitura também 

vai cobrar pela limpe-
za no imóvel”, ressaltou 
Fábio Aparecido Fileti 
Luduvirge, secretário da 
Secretaria de Serviços 
Municipais (SSM).

Proprietários de imóveis flagrados com 
criadouros da dengue podem ser multados; 

valores foram reajustados

De Mogi Guaçu

A partir desta segun-
da-feira, 27 de janeiro, 
Mogi Guaçu passou a 
contar com dois postos 
sentinelas, com horário 
das 7h às 19h, para aten-
dimento exclusivo de 
pacientes com sintomas 
de dengue, sendo a Uni-
dade Básica de Saúde do 
Jardim Guaçu Mirim, 
na Zona Sul, e a UBS 
do Jardim Zaniboni I, 

Zona Leste. As unidades 
sentinelas vão funcionar 
de segunda a segunda, 
tendo como principal 
objetivo desafogar os 
pronto atendimentos. 

Nesta segunda-feira, 
até às 17h, cerca de 88 
pacientes passaram pe-
las duas unidades. Na 
UBS do Guaçu Mirim 
foram 60 atendimen-
tos, enquanto na UBS 
do Zaniboni outras 28 
notificações. Os númer-

os estão baixos, pois as 
unidades de pronto aten-
dimento registraram 
aumento da demanda 
neste início da semana. 
Os pronto atendimentos 
são para os casos con-
siderados graves. Além 
dos postos sentinelas, a 
população pode procu-
rar a UBS mais próxima 
de sua residência para os 
primeiros atendimentos.

A  en fer mei r a  r e -
sponsável pela UBS do 

Guaçu Mirim, Andiara 
Januário dos Santos, 
contou que o local foi 
preparado para o aten-
dimento dos pacientes 
com suspeita de dengue. 
Em média, os pacientes 
têm esperado cerca de 
20 minutos para serem 
atendidos. “Após, o ca-
dastro na recepção de 
dengue, os pacientes já 
passam pela triagem, 
pelo médico e é feito o 
hemograma e a sorolo-

gia de hidratação dos 
mesmos”, disse.

Segundo a profission-
al de Saúde, somente os 
casos com classificação 
de risco com plaque-
tas abaixo de 50 mil é 
que os pacientes serão 
encaminhados para o 
pronto atendimento do 
Hospital Municipal Ta-
bajara Ramos ou para 
as Unidades de Pronto 
Atendimento, as UPAs.

 

Postos sentinelas
UBS do Guaçu Mirim
Rua A lcides  Tole-

do, 195, Jardim Guaçu 
Mirim III

T e l e f o n e :  ( 1 9 ) 
99615.1081 (WhatsApp) 
– somente para men-
sagens

UBS do Zaniboni I
Rua Eduardo Figue-

iredo, 950, Jardim Za-
niboni I

T e l e f o n e :  ( 1 9 ) 
3831.4929

Pacientes com sintomas de dengue 
devem procurar os postos sentinelas



Sexta-Feira, 
31 de Janeiro de 20258 Correio do Povo


